

ズームアップ



大 生きがい大学始業式 学生活のスタート

4月27日、厚岸情報館において、生きがい大学の始業式が行われ、25人が参加し大学生活をスタートしました。

生きがい大学は、厚岸町に在住しているおおむね65歳以上の人を対象に、社会の流れに適応できる教養や生活技術を習得し、生きがいのある人生を送ることを目指して、教育委員会が開設しています。

令和5年度は、介護予防講座や調理実習などが予定されており、第1回目はブックトークなどで楽しく学びました。

十 遊びのひろば『鯉のぼり手形』 人十色の鯉のぼりたち

4月26日、子育て支援センターにおいて、遊びのひろば『鯉のぼり手形』が開催され、親子5組が参加しました。

年度初めの職員によるあいさつの後、順番にこいのぼりの鱗となる手形を台紙に押していました。

大小さまざまな鱗の鯉のぼりが完成すると、子どもたちも大喜びで自分の鯉のぼりを受け取っていました。

また、子どもの日にちなんだ顔はめパネルもお披露目。親子で金太郎とクマになりきって撮影していました。



健 パークゴルフ教室 康的なパークゴルフ

5月20日、宮園公園パークゴルフ場において、初心者の人などを対象とした『パークゴルフ教室』が開催され、3人が参加しました。

はじめにパークゴルフのルールや打ち方などの基礎知識を学んだ後、外に出てコースをまわりました。

参加者は指導員からコツなどを教わりながら、コースをまわり、終始笑顔でパークゴルフを楽しんでいました。中にはホールインワンを決めた人もおり、歓声が上がりいました。



作 春の分館工作会『お花の壁飾りを贈ろう！工作会』 品に感謝の気持ちを込めて

4月29日、社会福祉センターにおいて、春の分館工作会『お花の壁飾りを贈ろう！工作会』が行われ、11人が参加しました。

工作会では、色とりどりの折り紙で作ったカーネーションやシロツメクサの花束のほか、日頃の感謝を伝える言葉をつづったメッセージカードなどを紙皿に飾り付けました。

参加者たちは、さまざまな工夫を凝らしながら作品を完成させ、楽しい時間を過ごしました。

